

La News de l'EGJ

Le site: egjudo.com



| N° 54



Un grand MERCI

En premier lieu je voudrais remercier la ville de Gagny pour l'opportunité offerte d'organiser une journée autour du handicap.

Je remercie monsieur le maire, Rolin Cranoly, les services techniques, le service communication, le service des sports avec un clin d'œil à Patrick Douilly, Bruno et Christine les gardiens de l'Arena, les élus qui se sont déplacés, Madame Bourrat, Patrick-Michel Bruch, Monsieur Marques et bien sûr Aïcha Medjaoui et Dorian Cousin avec qui nous avons développé ce projet.

Je voudrais remercier mon ami Hakim Arezki président du comité départemental handisport pour son soutien et la mise en place des sensibilisations cécifoot, athlétisme avec Yanis et Yassine, le handi Basket de Saint-Ouen avec Khalid, Ali et Cyril ; Aydeme membre du CDH93 et Salem Chatti chargé de développement pour leur présence.

Je voudrais remercier le comité de judo de Seine Saint Denis, le président Jean-Jacques Rusca pour son soutien, Nathalie Rusca élue en charge du Handicap pour la mise en place avec Ruddy Vallet de la partie judo handi-valide et Christophe Grossain cadre technique fédéral pour la bonne tenue des compétitions et son soutien.

Je voudrais remercier à travers Lucille Guyot, le comité départemental du sport adapté pour la sensibilisation avec le Kin-ball, clin d'œil à Hugo et le frère de Lucille.

Je voudrais remercier Zainaba Said-Anzum vice-présidente du conseil départemental et son attaché interministériel Christophe Piercy pour leur venue et le temps d'écoute, ainsi que madame la députée Charrière et son attachée parlementaire.

Je voudrais remercier Asna Démaniof de l'association riches de différences, notre partenaire Milène Timuks Iad et Jean-Michel Coutancin du Crédit Mutuel de leur présence.

Je voudrais remercier l'ensemble des bénévoles du club. Je ne peux pas tous vous citer, mais ce n'est pas moins de 30 personnes qui ont dégagé de leur temps le vendredi et le samedi afin que cette journée soit une réussite. Vous m'avez fait un magnifique cadeau le jour J et moi je vous ai ignoré tout le samedi. Grâce à vous, cette journée s'est merveilleusement bien passée. Vous véhiculez à merveille, les valeurs de notre code moral, en plus de vos qualités de sportifs et/ou d'entraîneurs comme certains ont pu le démontrer ce samedi.

Un grand merci, sans vous cette journée n'aurait jamais existé. Merci à tous, et vivement l'année prochaine pour une journée encore plus belle et plus forte en émotions.

Muriel Bousuges

Sur tous les fronts

Samedi 28 mai. Il y en avait pour tous les goûts à l'Arena. Les judokas et les visiteurs ont pu tout au long de cette belle journée s'essayer au judo, basket-fauteuil, foot les yeux bandés (cécifoot), athlétisme handi... Une formidable découverte, des rires, du bonheur, un vrai partage. D'ailleurs les élus se sont prêtés au jeu et ont participé activement aux différentes activités.



Samedi de folie...





... à l'Arena de Gagny



Et 1, et 2 et 3... médailles

Samedi 28 mai. Trois engagés gabiniens pour le championnat départemental seniors, 3e division. Lilia, toujours cadettes, s'impose en plus de 78 kg et se qualifie pour le championnat de France qui aura lieu le dimanche 5 juin à Villebon-sur-Yvette. Ruddy (-66 kg) après un beau parcours s'incline en finale sur décision et monte sur la deuxième marche du podium. Quant à Julian (-66kg), de passage à Gagny pour quelques jours, il a remis le judogi après huit mois sans judo. Il s'incline en demi-finale face au vainqueur de la catégorie et s'impose dans son combat pour la troisième place.

Résultats : +78 kg. Lilia AIt-Idir, 1re. -66 kg. Ruddy Vallet, 2e, Julian Coubetergues, 3e.



Samedi de folie...



Enfin diplômés !

Samedi 28 mai. Ils auraient dû les recevoir lors de la cérémonie des vœux du Comité de Seine-Saint-Denis. Mais le Covid avait eu raison de ce rassemblement. Lina et Ruddy ont donc reçu leur diplôme de ceinture noire 1er et 4e dan à l'Arena des mains de maître Jacquart, 7e dan, Antonio Hidalgo, 6e dan et de Rolin Cranoly, maire de Gagny. Ça s'arrose !



De vrais guerriers nos samourais

Samedi 28 mai. Dix petits samourais sont venus en découdre à l'Arena à Gagny et ce malgré le week-end de l'ascension. Ils étaient trop mignons ces jeunes. Ils ont tout donné pour faire briller les couleurs de l'EGJ. Ils ont poussé de toutes leurs forces pour ne pas sortir des surfaces de combats. Ils ont tout tenté pour faire tomber leurs adversaires. De vrais petits sumotori.

Résultats : Aymen 1er ; Ayoub, Deyvan et Ezer, 2e ; Aaron, Cécilia, Diarrah et Ishak, 3e ; Ethan et Nahël 3e dans une poule de 7 judokas, les autres étaient répartis en poule de 4.



... à l'Arena de Gagny



Des poussins en or

Samedi 28 mai. Neuf poussins au départ du 2e tour. De bons résultats à domicile pour nos courageux avec une mention spéciale à nos trois premiers du jour, Melha, Sasha et Sirajedine qui ont surclassés leurs adversaires.

Résultats: Mehla, Sasha, Sirajedine, 1ers ; Amina et Melya 2e ; Asaph, Bouyagui, Hugo, Jabrane, Rayan, Theo et Youssef 3e.



C'est qui la patronne...

Samedi 7 mai. Inès a disputé la Coupe de France judo police-FSPN. Comme souvent, notre poids plume, s'est imposée. Elle a montré qu'elle dominait sa catégorie, sans partage.

Résultats. -57 kg: Inès Khatir, 1re.



En week-end... une fois !

Samedi 7 et dimanche 8 mai. Direction la Belgique et le club d'Hermée pour un stage. Un week-end prolongé pour cinq minimes, trois cadets et un senior encadrés par nos professeurs, Ruddy Vallet, Nathalie Cadiot et Abel L'Amrani Rodriguez. Au programme, judo, sport, détente, laser game, patinoire, visites culturelles et bienveillance. De belles journées et de beaux souvenirs.



Courir contre la faim

Vendredi 20 mai. Il ne s'agit pas de régime en vue d'une compétition, mais d'un engagement du club. L'EGJ Gagny a donc parrainé Ruddy pour la course contre la faim. Notre professeur a réalisé 10 tours pendant les 15 minutes requises. Ainsi le club a versé 150 euros à l'association « lutte contre la faim ».





Un petit pot doudou

Mardi 31 mai. Qu'il était bon de se retrouver autour d'un petit verre pour fêter le 3e dan d'Abel l'Amrani. Un moment toujours convivial. Vivement le 4e dan...



Bastien méritait mieux

Dimanche 22 mai. Bastien a pris la direction de Ceyrat (Puy de Dôme) afin de disputer le Championnat de France espoirs. Une compétition de bon niveau qui rassemble tous les meilleurs cadets 1re année de France. Notre jeune sociétaire entre bien dans la compétition. Il prend la 2e place en poule derrière Maxence Adriano (Hauts-de-France, vainqueur de la catégorie, -55 kg). Qualifié pour le tableau final, en 32es de finale, expéditif, il ne fait qu'une bouchée (ippon) de Léo Pires (Bourgogne-Franche Comté), malheureusement en 16es, il bute sur Nicolas Depis (Centre - Val-de-Loire, 5e de la catégorie) et ne s'incline que d'un kinza (avantage non comptabilisé ayant valeur d'attaque la plus forte (projection sur le ventre ou sur les fesses, un petit avantage qui a une incidence sur le combat lorsque l'arbitre doit rendre une décision en cas de match nul). « C'est dommage, il y avait la place, confiait Nathalie Cadiot, sa coach. Toutefois, il faut noter de réels progrès

avec Bastien. Les efforts commencent à payer. Certes, il n'y a pas de médaille cette fois, mais ça va venir ».

Résultats: - 55kg. Bastien Gobert , NC.

